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!1-Lflft der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Mag. SChweitzer, Scheibner 

an den Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Kürzung der Sportwochen 

Durch die Schulveranstaltungsverordnung vom Juni 1990 wurden 

die Sportwochen gekürzt. Dies führt dazu, daß insbesondere in 

den Schulen mit sportlichem Schwerpunkt deren Lehrplanziele 

in Frage gestellt werden. Denn dadurch wird nicht nur die 

Basis für den Breitensport geschwächt sondern es wird den 

Kindern auch die Möglichkeit genommen, ergänzende Sportarten 

kennenzulernen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport nachstehende 

A n fra g e 

1. Weshalb kam es zur Kürzung der Sportwochen durch die oben 

zitierte Verordnung BGB1. 397/19907 

2. Sind Sie berei t, diese Maßnahmen nochmals zu überdenken 

und eventuell die Kürzungrwieder zurückzunehmen? 
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